



EN IMÁGENES

Mayores de Oporto, Extremadura y Barcelona en la Universidad de la Experiencia

Un grupo de mayores procedentes de Oporto, Barcelona y Extremadura, que participan en los cursos de la Universidad de la Experiencia de la Pontificia, visitaron ayer el Ayuntamiento de la capital del Tormes. La concejala de Mayores, Dori Barbero, les recibió en el salón de recepciones de la Casa Consistorial./GUZÓN



Sevillanas y artesanía en "El Charro". Dentro de la Semana Cultural de Primavera, la asociación de vecinos Avesal inauguró ayer en el centro municipal Julián Sánchez "El Charro" una exposición de los talleres de artesanía de la agrupación. El mismo espacio acogió una actuación del grupo de sevillanas del barrio./GALONGAR



La etnografía política en América Latina. El Instituto de Iberoamérica organizó ayer en la Hospedería Fonseca el seminario "Etnografía política, clientelismo y acción colectiva", centrado en la dinámica política de América Latina. Al frente de las sesiones se encontró Javier Auyero, de la Universidad de Texas./BARROSO



Conferencia sobre el Monasterio de San Vicente. El salón de actos de la Casa de las Conchas acogió en la tarde de ayer una conferencia de Enrique García Catalán sobre el desaparecido Monasterio de San Vicente, una actividad organizada por la asociación Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio./BARROSO



Exposición de dibujo y pintura en Pizarrales. El espacio cultural de la iglesia Vieja de Pizarrales inauguró ayer una muestra de los trabajos realizados por el profesor y los alumnos de la escuela Hishou. En la exposición pueden contemplarse múltiples pinturas y dibujos./GUZÓN



"Las trece rosas", de nuevo en la Casa Lis. Tras el hecho cosechado hace una semana, el grupo de teatro "Esos escénicos", formado por alumnos del instituto Mateo Hernández, bajo la dirección de Pablo Málaga, volvió a representar el pasado sábado la obra "Las trece rosas" en la Casa Lis./GALONGAR